

Destaca presidente de Cuba respaldo del pueblo a su Revolución



La Habana, 2 jul (RHC) Una Revolución como la cubana solo puede sostenerse con el amor del pueblo, afirmó este martes en La Habana el presidente Miguel Díaz-Canel, al anunciar una serie de medidas para potenciar la economía nacional.

Por lo tanto esas acciones solo tendrán éxito si el pueblo las hace suyas, si las defiende, y por ello el aporte de cada trabajador y de cada ciudadano será muy importante, expresó el primer mandatario en el programa televisivo Mesa Redonda.

El Gobierno de Estados Unidos nos quería castigar con un duro verano, afirmó el gobernante, en alusión en las recientes medidas de Washington contra la isla, entre las que se incluye la prohibición de viajes de cruceros.

Pero 'podemos decirles a los señores imperialistas que esta Revolución victoriosa va a por más', enfatizó.

Díaz-Canel llamó a la ciudadanía y a los órganos del Estado a prepararse para la implementación concreta de esas medidas, que incluyen el aumento de salarios para el sector presupuestado.

Estas propuestas nos ayudarán a ordenarnos para el futuro, con el fin de avanzar hacia otras iniciativas, explicó.

Tenemos que crear mecanismos para observar cómo se mueve el mercado y el consumo, como el Índice de Precios del Consumidor, para aplicar correcciones en caso necesario, comentó.

El mandatario afirmó que estas medidas proporcionarán una mayor motivación a los trabajadores para producir más y con mayor calidad, al tiempo que exhortó a incrementar el rendimiento, la eficiencia, y a aprovechar al máximo la jornada laboral.

También instó a mejorar los servicios sociales como la salud y la educación; a actuar unidos como país y a conjugar los intereses personales con los sociales. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/195036-destaca-presidente-de-cuba-respaldo-del-pueblo-a-su-revolucion>



Radio Habana Cuba